

**FAES FARMA, S.A. a la COMISION NACIONAL DEL
MERCADO DE VALORES comunica el siguiente:**

HECHO SIGNIFICATIVO

Reciente actividad internacional de FAES FARMA

INDONESIA

Se ha firmado un contrato de licencia de Venosmil, producto original de investigación de Faes Farma, con el laboratorio Dankos – Kalbe, líder del mercado farmacéutico indonesio. El lanzamiento tendrá lugar en el segundo semestre de este ejercicio 2005.

BRASIL

Venosmil también se ha licenciado a Eurofarma, tercer mayor laboratorio brasileño. Brasil con 184 millones de habitantes, es el primer mercado farmacéutico de Iberoamérica.

TURQUIA

Se ha formalizado una colaboración con Biomeks, importante compañía farmacéutica en Turquía, para la comercialización de cinco especialidades de Faes Farma en este país de 68 millones de habitantes.

MÉXICO

Se ha firmado un acuerdo para la comercialización del producto Sedotime a través del laboratorio mexicano Psicofarma, segundo mayor laboratorio en el área

de Sistema Nervioso Central en este país. Con este acuerdo Faes refuerza su presencia en México, segundo mayor mercado de America Latina, anteriormente limitada al producto Venosmil.

Complementariamente, Faes ha iniciado en junio las exportaciones a México del producto Glucosport.

ARGELIA

Se ha firmado un contrato con el laboratorio LPA (Laboratoire Pharmaceutique Algérien), el mayor fabricante farmacéutico privado de Argelia, para la producción de Trausan localmente en sus instalaciones de Argel. Faes promociona actualmente Venosmil, de forma satisfactoria.

RESUMEN

Estos proyectos, en cinco grandes países, vendrán a potenciar la creciente presencia internacional de Faes Farma, que exporta actualmente a más de cincuenta países en cuatro continentes.

21 de Julio de 2005.